

## SUMMARY

# ANALISIS KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN BERDASARKAN METODE DU PONT PADA PT.GAJAH TUNGGAL Tbk DIBANDINGKAN DENGAN PT.GOODYEAR INDONESIA Tbk DAN PT.MULTISTRADA ARAH SARANA Tbk YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

Created by Muhamad Maizar

**Subject** : METODE DU PONT  
**Subject Alt** : KINERJA KEUANGAN  
**Keyword** : kinerja keuangan; metode du pont; bursa efek indonesia;

### Description :

Kinerja keuangan suatu perusahaan merupakan ukuran keberhasilan, bahwa perusahaan tersebut sudah tepat sasaran atau tujuan yang telah ditetapkan atau sebaliknya. Ukuran kinerja yang paling mudah dibaca, baik pihak internal maupun eksternal perusahaan adalah tingkat pengembalian investasi atau Return On Investment (ROI). Besar kecilnya tingkat pengembalian investasi (ROI) perusahaan, sangat berpengaruh terhadap kinerja perusahaan tersebut.

Dalam mengukur kinerja keuangan khususnya tingkat pengembalian investasi salah satunya adalah metode Du Pont.

Du Pont adalah penjabaran secara lebih terinci untuk melihat komponen-komponen yang mempengaruhi tingkat pengembalian investasi (ROI).

Tujuan skripsi ini adalah untuk mengetahui kinerja keuangan antara PT. Gajah Tunggal Tbk, dibandingkan dengan PT. Goodyear Indonesia Tbk dan PT. Multistrada Arah Sarana Tbk pada tahun 2008. Dimana metode yang digunakan untuk mengukur kinerja keuangan tersebut adalah metode Du Pont.

Dari hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa kinerja keuangan PT. Gajah Tunggal Tbk, memiliki tingkat pengembalian investasi paling rendah bahkan negatif (minus) dibandingkan dengan PT. Goodyear Indonesia Tbk, namun diantara ketiga perusahaan ini yang memiliki tingkat pengembalian investasi yang paling baik adalah PT. Multistrada Arah Sarana Tbk. Hasil ini tidak terlepas dari berbagai faktor, diantaranya adalah tingginya beban lain-lain di setiap perusahaan. Tingginya nilai beban lain-lain diakibatkan karena meningkatnya kerugian akibat selisih kurs yang signifikan.

**Date Create** : 30/06/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2004-12191  
**Collection** : 2004-12191

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor